

Aproxima: El programa de Minera Los Pelambres que continúa mejorando el acceso al agua potable de las familias del Choapa

Se trata de un programa impulsado por la Compañía a través de Somos Choapa que contribuye al desarrollo de los sistemas sanitarios rurales (SSR) y que durante el último año volvió a concretar una serie de proyectos que mejoran la calidad de vida de los vecinos de la provincia.



1 Gracias a la firma del convenio Aproxima 400, Minera Los Pelambres, la Unión Comunal de Comités de Agua Potable Rural de Illapel y la Municipalidad continuaron ejecutando proyectos para mejorar los sistemas de agua potable, entre ellos los pertenecientes a las localidades de Quebrada de Cárcamo y Cristales de Peralillo.

2 En Salamanca, la implementación de Aproxima considera la disposición permanente de un equipo técnico de asistencia para atender emergencias y realizar inspecciones preventivas a los SSR. Lleva por nombre Unidad de Apoyo.

3 Aproxima En Red es un programa impulsado por Minera Los Pelambres, con el respaldo del Laboratorio PROMMRA de la Universidad de La Serena, para brindar capacitación, tecnología y generación de data en los 80 Sistemas Sanitarios Rurales (SSR) de la provincia del Choapa para mejorar la gestión hídrica de manera integral.

4 Tencadán es uno de los sectores más apartados del Valle Alto de Salamanca. Gracias al trabajo canalizado a través de Aproxima, se logró un mejoramiento en los estanques de almacenamiento de agua, sistemas de impulsión y red de abastecimiento.



5 En la localidad de El Piche, comuna de Illapel, se realizó limpieza en la captación de agua, instalación de cerco perimetral, reemplazo de tubería de aducción de agua e incorporación de desagüe en la línea de aducción, además de la instalación y puesta en marcha de sistema de cloración y el mejoramiento de estanques de distribución de agua.

6 Zapallar es la localidad más apartada en el Valle de Chalinga, comuna de Salamanca. A través de Aproxima, se lleva a cabo un ambicioso proyecto de más de \$1.200 millones que permitirá que las 120 personas que residen en la localidad cuenten con agua potable.

7 \$18 millones destinados a la compra de bombas dosificadoras, container, generador de energía y a diferentes insumos para el mejoramiento de la red de distribución de agua de los Servicios Sanitarios Rurales (SSR) de Canela.

8 Proteger y remodelar el almacenamiento de agua fueron dos de los objetivos logrados en el proyecto que llevó adelante la comunidad de Lanco Alto a través de Aproxima.



9 En Tunquén, Illapel, el trabajo colaborativo canalizado a través de Aproxima, permitió importantes avances para el SSR. Uno de los trabajos más valorados fue el mejoramiento del camino de acceso al pozo, sector que en temporada invernal sufría importantes daños e imposibilitada una correcta gestión y mantención del sistema.



10 La gestión de Aproxima considera también el mejoramiento de los sistemas sanitarios. Un claro ejemplo fue lo ocurrido en Chillepin, Salamanca, con la ejecución del proyecto "Mejoramiento planta de tratamiento de aguas residuales" que mejoró la calidad de vida de los vecinos.